

Protokollerklärung BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:
Klimaanpassungskonzept, TOP 26, Beschlussvorlage 25/060

Wie bereits im KUMA ausgiebig dargelegt, befürwortet meine Fraktion das vorliegende Klimaanpassungskonzept. Deshalb werden wir diesem Konzept, wie auch im KUMA, zustimmen.

Verfehlt ist aus unserer Sicht allerdings der von der Verwaltung formulierte Beschlussentwurf. Nach unserer Überzeugung ist der in Absatz 4 formulierte "Eingriff von Kaltluftschneisen" selbstverständlich. Dass mit der "weitestgehenden Verhinderung" eine Öffnungsklausel eingesetzt wird, lässt tief blicken. Soll die Hintertür von vornherein weit geöffnet werden? Wie ist es um die Ernsthaftigkeit mit Blick auf die Umsetzung des in dem Klimaanpassungskonzept enthaltenen, umfangreichen Maßnahmenkatalogs bestellt?

Die Chance Priorisierung, Orientierung und Transparenz im Beschlussentwurf festzulegen, durch den von meiner Fraktion in der KUMA-Sitzung eingebrachten Vorschlag für einen neuen Absatz 7, traf bei keiner der hier anwesenden Fraktionen auf offene Ohren. Liebe Kolleginnen und Kollegen, dass finde ich schon sehr enttäuschend. Denn mit fehlender Verbindlichkeit, vielleicht auch fehlendem Willen (?) steht es schlecht um die Bekämpfung der Klimakrise.